



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

ENCAN POUR JASON

Une levée de fonds pour aider un élève atteint du cancer

Gaspé, le 27 mai 2014 – Le dimanche 1^{er} juin 2014, à 14 h, au gymnase de l'école Antoine-Roy à Rivière-au-Renard aura lieu un encan tout à fait spécial. Les profits de cette activité de financement seront remis à Jason Ferguson, un élève du Centre d'éducation des adultes de l'Envol qui a également fréquenté l'école Antoine-Roy lors de son parcours au secondaire. Jason lutte actuellement contre un cancer du foie et de la colonne vertébrale. La somme amassée servira donc à lui venir en aide.

Guitare signée par Vincent Vallières, foulards et mitaines officielles des Rangers de New-York, manteau de tournée de Peter MacLeod autographié, chandail officiel des Canucks de Vancouver signé par le capitaine Henrick Sedin, scénario du spectacle de Louis-Josée Houde autographié par l'humoriste sont au nombre des articles qui seront mis en vente à l'encan. L'événement, qui sera ouvert au grand public, est organisé par Marie-France Chouinard et Stevens Samuel, deux élèves de l'école Antoine-Roy ainsi que par des membres du personnel de l'établissement scolaire.

Pour tout savoir au sujet de cette activité qui sera riche en rebondissements, consultez la page Facebook : « Encan pour Jason ».

- 30 -

Source :

Service des communications

Commission scolaire des Chic-Chocs

Information :

Steve Boulay, membre du comité organisateur

Tél. : 418 360-6876